

Acta correspondiente a la Vigésima Novena Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abasto, celebrada el día 16 de marzo de 2018.

Regidor Rosalío Arredondo: Buenas tardes a todos, les doy la bienvenida a la Vigésima Novena sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abasto programada para el día de hoy viernes 16 de marzo del 2018 siendo las 11:30 minutos, por lo que de conformidad a lo establecido en los artículos 35, 40, 42, 43 de la fracción segunda 44 y 59 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara damos inicio, a continuación cedo el uso de la voz al Secretario Técnico de esta comisión; para nombrar lista de asistencia de los integrantes de las comisiones convocadas.

Secretario Técnico Lic. Salvador Legaspi: Buenas tardes procedo a nombrar lista de asistencia a los integrantes de la Comisión de Mercados:

NOMBRE	ASISTENCIA
Regidora Marcela Gómez Ramírez	Presente
Regidor Marcelino Felipe Rosas Hernández	Justificante
Regidora Jeanette Velázquez Sedano	Presente
Regidor Enrique Israel Medina Torres	Presente
Regidor Rosalío Arredondo Chávez	Presente

De la Comisión Edilicia de Patrimonio Municipal:

NOMBRE	ASISTENCIA
Regidor José Manuel Romo Parra	Presente
Regidor Eduardo Fabián Martínez Lomelí	Presente
Regidora María de los Ángeles Arredondo Torres	Justificante
Regidora Jeanette Velázquez Sedano	Presente
Regidora María Teresa Corona Marseille	Presente

Hacemos la manifestación de que los regidores María de los Ángeles Arredondo Torres así como Marcelino Felipe Rosas Hernández presentan justificante por cuestiones inherentes a su cargo no se pueden presentar

Contamos con la asistencia de cuatro de los cinco integrantes de la Comisión de Mercados y Centrales de Abasto y tres de los cinco integrantes de la Comisión Edilicia de Patrimonio Municipal, por lo que en los términos del artículo 41 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, los acuerdos tomados en la presente sesión tienen total validez.

Regidor Rosalío Arredondo Chávez: A continuación, pongo a consideración de la Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abasto la siguiente propuesta del orden del día:

- I. Toma de asistencia y declaración del quórum.
- II. Lectura y en su caso aprobación del orden del día.
- III. Lectura y en su caso aprobación del acta de la Tercera Sesión Extraordinaria.
- IV. Lectura y en su caso aprobación del acta de la Vigésima Octava Sesión ordinaria.
- V. Lectura y en su caso aprobación del siguiente dictamen: correspondiente a los oficios DJM/DJCS/CC/126/2018, DGJM/DJCS/CC/133/2018, DJM/DJCS/CC/184/2018, DJM/DJCS/CC/193/2018, DJM/DJCS/CC/256/2018, DJM/DJCS/CC/221/2018 y DJM/DJCS/CC/284/2018 con turnos 38/18, 39/18, 40/18, 41/18, 42/18, 43/18 y 44/18, respectivo y correspondiente al procedimiento de revocación a la concesión de locales comerciales de mercados municipales.
- VI. Asuntos varios.
- VII. Clausura.

Si están todos de acuerdo con la propuesta del Orden del Día favor de manifestarlo en votación económica.

Aprobado.

Cedo el uso de la voz al Secretario Técnico para dar desahogo a los siguientes puntos del orden del día.

Licenciado Salvador Legaspi: Complimentados los puntos **primero** y **segundo**, del orden del día, damos trámite al **tercero** de ellos, correspondiente a la aprobación del acta de la Tercera Sesión Extraordinaria de la Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de

Abasto, solicitando a los integrantes de la comisión, omitir la lectura de la misma en razón de que se les envió con antelación; por lo que se les pregunta si tienen alguna observación.

Regidor Rosalío Arredondo Chávez: Si están todos de acuerdo favor de manifestarlo por la afirmativa.

Aprobado.

Licenciado Salvador Legaspi: En el desahogo del **cuarto** punto del orden del día correspondiente a la lectura y en su caso aprobación del acta de la Vigésima Octava Sesión ordinaria se les pregunta si tienen alguna observación al respecto.

Regidor Rosalío Arredondo Chávez: En votación económica se les pregunta si están por la afirmativa favor de manifestarlo

Aprobado.

Licenciado Salvador Legaspi: En el desahogo del **quinto** punto del orden del día correspondiente a la Lectura y en su caso aprobación del dictamen: correspondiente a los oficios DJM/DJCS/CC/126/2018, DGJM/DJCS/CC/133/2018, DJM/DJCS/CC/184/2018, DJM/DJCS/CC/193/2018, DJM/DJCS/CC/256/2018, DJM/DJCS/CC/221/2018 y DJM/DJCS/CC/284/2018 con turnos 38/18, 39/18, 40/18, 41/18, 42/18, 43/18 y 44/18, correspondiente al procedimiento de revocación a la concesión de locales comerciales de mercados municipales. Se les pregunta señores regidores si tienen alguna observación al respecto, no sin antes mencionar la aportación que hace la regidora María Teresa Corona Marseille en el sentido de que en la página 11 punto segundo se modificara quedando finalmente de la siguiente manera:

- I. *“Los oficios que nos ocupan sin duda tienen suma importancia ya que la reactivación de los mercados municipales es un tema primordial para esta administración, debido a que muchos de los locales que se encuentran en mercados municipales de nuestra ciudad están siendo desaprovechados por estar en desuso, la principal finalidad es que dichos locales sean una oportunidad para aquellas personas que tengan interés en trabajar y reavivar la actividad comercial de los mercados del municipio de*

Guadalajara.” Así mismo en la página número 15 en lo que es ya lo resolutivo en el punto segundo enfatiza que se haga la mención de la fracción tercera después de mencionar el artículo 91, esto para que quede reforzado jurídicamente.

Regidor Rosalío Arredondo Chávez: Señores regidores ¿tienen alguna observación?...

No habiendo más observación se les pregunta si están por la afirmativa favor de manifestarlo

Aprobado.

Licenciado Salvador Legaspi: En el desahogo del **Sexto** punto punto del orden del día, correspondiente a asuntos varios, por lo que se les pregunta a los integrantes de la Comisión Edilicia de Mercados si tienen algún asunto que tratar.

Regidor Rosalío Arredondo Chávez: Primero dar la bienvenida a la comisión a dos compañeros regidores que el día de hoy se integran a los trabajos que venimos realizando desde hace dos años y medio que inicio esta administración en la comisión de mercados y centrales de abasto, una comisión que ha estado muy pujante y ha sido factor importante dentro de esta administración, dar la bienvenida a la regidora Marcela Gómez y al regidor Israel Medina que vienen a contribuir y a fortalecer los trabajos que se han venido haciendo en dentro de esta comisión y también hacerles saber a ustedes amigos, que realmente la consecuencia de este éxito durante estos dos años y medio con la rehabilitación del nuevo esquema que se está implementando dentro de los mercados en este municipio, hoy empieza a cerrar ciclos que son de suma importancia y que para todos en esta situación, en esta vida profesional nos toca dar paso, yo quiero ser agradecido porque efectivamente como lo dice un famoso dicho “de bien nacido es ser agradecido” y agradezco a cada uno de ustedes compañeros, amigos, regidores que me acompañaron en estos dos años y medio en encabezar y presidir honrosamente esta comisión y que hoy en el trabajo en conjunto que desarrollamos con esta esperanza y este sentido del sueño de poder lograr que los mercados de Guadalajara se viera un nuevo cambio en esta tradición y cultura y hoy ante ustedes amigos que me acompañaron y sé que

me apoyaron en muchas propuestas que hicimos, por escucharlas hoy llegamos al éxito de poder decir orgullosamente que la comisión de mercados entrega buenas cuentas que pueden ayudar a salir adelante a los ciudadanos de Guadalajara y lo digo porque fueron 28 los mercados que fueron renovados y que hoy en día en sus calles ustedes tangiblemente lo ven y es un referente de poder decir que el municipio de Guadalajara trabajó muy de cerca con los comerciantes, locatarios y todos lo que viven de esa actividad económica, sin dejar a un lado la participación muy especial de la regidora que viene de otra fracción del PRI y que se comportó a la altura y a la expectativa de los ciudadanos y lo digo con mucho cariño y con todo el respeto y admiración a mi amiga Jeanette Velázquez siendo una promotora y líder social y perteneciente a una organización que tiene mucho que ver con los mercados, siempre estuvo en la disposición de sacar adelante los temas y de poder representar dignamente a los comerciantes y locatarios de los mercados. Amiga muchas gracias por este acompañamiento, sé que en el camino nos vamos a encontrar. Hoy no está mi amiga regidora del PAN pero también le mando su agradecimiento, a mi amiga Livier, a mi amigo Juan Carlos Márquez quien inicialmente estuvo dentro de esta comisión y a todos ustedes amigos de los mercados decirles que sé que con los nuevos integrantes van a seguir haciendo bien las cosas, van a seguir apoyando a los mercados y se va a conformar todo este trabajo que vinimos haciendo desde hace tiempo. Hoy vinimos a sumar y con este compromiso me voy tranquilo porque sé que todos ustedes van a venir a sumar muchas cosas buenas que tienen que terminarse dentro de la misma administración. Esto es todo lo que quería agradecerles y pronto nos vemos a ver de nueva cuenta, esperando que podamos regresar a darle continuidad en la transformación de nuestra ciudad, me voy contento, muchas gracias

Regidora Jeanette: Muchas gracias presidente, creo que lo que comento ahorita el compañero y amigo Rosalío es de mucha validez, de todo el trabajo que se estuvo haciendo estos más de dos años de administración y siempre que tengo oportunidad de poder expresarle, me queda claro que la suma de voluntades hace grandes cosas cosas, el formar parte de ésta comisión y aun siendo oposición no era un tema de oposición real, sino siempre fue en aras de mejorar lo que estuvo en nuestras manos en favor del municipio, los temas de los

mercados es una economía viviente, era muy importante reactivar esta económica para los tapatíos, era importante porque sobre todo el caminar en éste ámbito te das cuenta que la mayoría de los locatarios son mujeres madres de familia que se levantan muy temprano para sacar adelante a los que dependen de ellas, no podíamos oponernos a éstas mejoras ni a mejorar su calidad laboral así como su calidad de vida y lo mínimo que teníamos hacer era mejorar sus condiciones laborales y como lo dijo el presidente seguiremos trabajando lo que nos toque trabajar de la mano siempre para beneficio de ésta ciudad así que bienvenidos a los nuevos compañeros que se integran, me queda claro que son personas muy comprometidos con los temas sociales que van a seguir trabajando en favor de los mercados, muchas gracias.

Regidor Rosalío Arredondo Chávez: Quiero también agradecer el gran trabajo que se realizó dentro de la comisión al Secretario Técnico Salvador Legaspi que siempre estuvo puntual en atender los llamados que requería la comisión. Muchas gracias licenciado.

No habiendo más asuntos que tratar se da por terminada la Vigésima Novena Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abasto clausurando la presente siendo las 11:52 minutos agradeciendo a todos su presencia, que pasen un buen día.

A T E N T A M E N T E

Salón de Sesiones del Ayuntamiento

Guadalajara, Jalisco, 16 de marzo de 2018

**LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE MERCADOS Y
CENTRALES DE ABASTO**

**REGIDOR ROSALÍO ARREDONDO CHÁVEZ
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN EDILICIA DE MERCADOS Y
CENTRALES DE ABASTO**

**REGIDORA
MARCELA GÓMEZ
RAMÍREZ
VOCAL**

**REGIDOR
MARCELINO FELIPE
ROSAS
HERNÁNDEZ
VOCAL**

**REGIDORA
JEANETTE
VELÁZQUEZ
SEDANO
VOCAL**

**REGIDOR ENRIQUE
ISRAEL MEDINA
TORRES
VOCAL**